

Meine Erfahrungen und Eindrücke von Santiago

Im Anschluss an mein Abitur habe ich ein Praktikum bei Visocial Chile in Santiago gemacht.

Dort half ich unter anderem den Verein sowie ein Patenprogramm in Santiago aufzubauen. Meine Arbeit war aufgeteilt in Bürotage sowie praktische Tage vorort in dem Projekt Los Pinos mit den Kindern und Jugendlichen.

Nach meinem 6monatigen Praktikum war ich noch weiter ehrenamtlich tätig. Die Arbeit in Los Pinos hat mich stark in meinem Lebensweg beeinflusst: Viele Freundschaften wie z.B. mit dem Direktor Luis bestehen bis heute. Die alltäglichen Herausforderungen haben mich zu einer Person mit Überzeugungskraft, positiver Grundeinstellung und offen für Menschen aus verschiedenen Hintergründen gemacht.

Ich möchte diese Erfahrung auf keinen Fall missen und kann nur jeden ermutigen sich bei viSocial Chile zu engagieren.

Liebe Grüße, Natscha Teepass

